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Résumé

Cette these est consacrée a 1’étude de la construction des codes Cortex
auto-duaux a base auto-dual ou bien non. Les codes Cortex introduis fournis-
sant un moyen simple de construire des codes auto-duaux binaires lorsque le
code de base est [2.1]. TIs offrent de plus une méthode efficace pour construire
des codes extrémaux lorsque le code de Hamming étendu Hg de longueur 8
est le code de base.

Cette construction permet en effet d’obtenir des codes auto-duaux extré-
maux de type II.

Par la suite, En utilisant un algorithme qui calcule la suite de permuta-
tion, le code de base non auto-dual et le code Cortex auto-dual obtenu.

Mot clé : Code linéaire, code auto-dual, polynéome énumérateur des
poids, code Cortex, permutation, matrice génératrice.
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Abstract

This thesis is devoted to the study of the construction of the self-dual
codes Cortex the self-dual at base or not. The Cortex codes introduce pro-
viding a means simple to build binary self-dual codes when the basic code is
[2.1]. They offer moreover one effective method to build extremal codes when
the Hamming code wide Hg of length 8 is the basic code

This construction indeed makes it possible to obtain extremal self-dual
codes of type II.

Thereafter, by using an algorithm which calculation the continuation of
permutation, the no self-dual basic code and the self-dual codes Cortex ob-
tained.

Key words : linear code, self-dual code, weight enumurateur, Cortex
Codes, permutation, generator matrix.
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